

PRESSEERKLÄRUNG

St.Georgen im Schwarzwald/Stockach im Hegau, 15.01.2025

Regio Plus gründet die Regio Plus Präzisionstechnik GmbH und beteiligt sich an der ZH Zerspanungstechnik GmbH aus Stockach

Mit Wirkung zum 01.01.2025 beteiligt sich die neueste Sparte und Gesellschaft der REGIO Plus, die Regio Plus Präzisionstechnik GmbH, zu 90% an der ZH Zerspanungstechnik GmbH.

„Nach 4 Jahren und 8 Beteiligungen konnten wir die Regio Plus Kunststofftechnik GmbH erfolgreich aufstellen und weiterentwickeln - mit einem starken Netzwerk aus Unternehmen und einem leistungsfähigen Team aus Unternehmenden. Mit der Regio Plus Präzisionstechnik GmbH gehen wir nun den nächsten strategischen Schritt. Die ZH Zerspanungstechnik GmbH ist hierfür der perfekte Partner, mit einem starken Team, technologisch herausragenden Fähigkeiten in der Zerspanung und weltweit erfolgreichen Kunden. Insbesondere freut uns, dass Michael Zwanziger weiterhin in der Geschäftsleitung und als Mitgesellschafter/Partner aktiv ist und mit seinem Team gemeinsam mit uns das Unternehmen und die Gruppe insgesamt weiterentwickelt.“ sagt Christian Hauger, CEO und Gesellschafter der REGIO Plus Gruppe.

„In den letzten 25 Jahren konnten wir uns erfolgreich zum Partner führender Unternehmen im Maschinenbau, der Medizintechnik und der Luft- und Raumfahrttechnik für anspruchsvolle Präzisionsfrästeile entwickeln. Wir freuen uns, dass wir nun mit der Regio Gruppe hervorragende Partner und Kollegen gefunden haben, mit denen wir gemeinsam und langfristig das Unternehmen weiter entwickeln können.“ sagt Michael Zwanziger, Geschäftsführer und nach wie vor Gesellschafter der ZH Zerspanungstechnik GmbH.

ÜBER ZH Zerspanungstechnik

Die ZH Zerspanungstechnik GmbH ist ein kompetenter Partner für die Fertigung von Einzelteilen aus den Bereichen Medizin-, Formen-, Vorrichtung- und Maschinenbau mit 25 Mitarbeitenden. Das Unternehmen wurde 1998 in einer Autogarage in Stockach gegründet, hat sich seither stark entwickelt und ist seit 2016 in einem modernen Gebäude im Sägenloh 1 in Stockach ansässig.

<https://www.zh-zerspanungstechnik.de/>

ÜBER REGIO PLUS

Die REGIO Plus ist eine Beteiligungsgesellschaft aus St. Georgen im Schwarzwald, die sich auf die Entwicklung des regionalen produzierenden Mittelstands Baden-Württembergs fokussiert.

Zur Regio Plus Kunststofftechnik GmbH gehören aktuell die MKL Kunststofftechnik GmbH in Mahlberg/Ortenaukreis, die Regio MLH KST GmbH in Sankt Georgen im Schwarzwald, die Babberger Plastic GmbH in Oberndorf am Neckar und die Schmid GmbH Kunststofftechnik aus Ebersbach bei Stuttgart. Zur Regio Plus Präzisionstechnik GmbH, die seit dem 01.01.2025 aktiv ist, gehört die ZH Zerspanungstechnik GmbH. <https://regioplusgmbh.de>

Regio Plus Präzisionstechnik GmbH



Christian Hauger

ZH Zerspanungstechnik GmbH



Michael Zwanziger